

## **Umsetzung der IKEK-Maßnahme: Park der Generationen**

### **Eröffnungsveranstaltung – Park der Generationen...**

Zusammen mit vielen Gästen und bei schönstem Herbstwetter eröffnete Herr Bürgermeister Soer am 02. Oktober 2020 bei einem feierlichen Anlass und unter Berücksichtigung der Corona-Vorschriften, den Park der Generationen.

Der neu entstandene Park bietet ein breitgefächertes Angebot und spricht alle Altersgruppen an. Vor allem der Bachlauf, die Rutsch- und Klettermöglichkeiten sowie die Boulebahn sind hervorzuheben. Zusätzlich bietet die große Freifläche die Möglichkeit, Federball zu spielen oder zu picknicken. Der Park der Generationen ist das Leuchtturmprojekt der Dorferneuerung, weitere Projekte mit gesamtkommunaler Bedeutung werden in den nächsten Jahren folgen.

Die Kinder der beiden Kindertagesstätten von Flörsbach und Lohrhaupten eroberten während der Eröffnungsrede bereits die Spielgeräte. Die Boulebahn wurde nach der Eröffnung bei einem kleinen Spiel eingeweiht, welches Herr Soer gewann. Im Anschluss folgte ein Vortrag über die historische Entwicklung der Gemeinde Flörsbachtal von Herrn Dr. Gerrit Himmelsbach.

Die Ehrengäste Landrat Torsten Stoltz, Vize-Landrätin Suanne Simmler, Bundestagsabgeordnete Bettina Müller und der Vorsitzende der Gemeindevertretung Egon Schmid zeigten sich begeistert von der neuen Attraktion und sprachen sich in ihren Reden sehr positiv über den Park aus.

Herr Ryszard Bojdo, Pfarrer der katholischen Pfarrgemeinde Bieber, schloss den Festakt schließlich mit der Segnung des Parks und der Bürgerinnen und Bürger, die ihn nutzen werden.

Die „Aktions-Tage“ werden im November nachgeholt. Zusammen mit den Bürgerinnen und Bürgern werden die restlichen Pflanzungen und kleinere Pflasterausbesserungen vorgenommen.

